#### INSULAR WIDA

#### COMENTARIOS

#### El conflicto de Suez y la cebolla de Lanzarote

El delicado asunto del Canal de Suez está cada vez más al rojo vivo. Aunque los intentos de solución por la vía pacífica y dipolomática no han cesado un momento, no se descarta la posibilidad de que estalle una conflagración que constituiria una grave amenaza para la paz del mundo. Pero aun en el caso de que no se llegara a un rompimiento abierto de las hostilidades, las relaciones comerciales entre Inglaterra y Egipto llevan camino de no entrar en cauce normal de desenvolvimiento, mientras no cese ese férreo bloqueo de capitales que se han impuesto mutuamente, y a conciencia, los Gobiernos de Londres y El Cairo.De continuar asi las cosas, es de presumir que a la Gran Bretaña le va resultar empresa poco menos que imposible el comprar cebollas a Egipto, pais que actualmente absorbe casi todas las necesidades del mercado inglés. La cebolla de Lanzarote, ya conocida y muy apreciada en diversos países europeos, podria adquirir entonces considerables ua. lores de totización y nues tra producción, resultaria harto insuficiente para cubrir las amplias exigêngencias del mercado britantco. No echemos en olvido tampoco el signifi-cativo detalle de lo que la cebolla represento siempre para la economia de Larizarote cuando Egipto... no era Egipto.

(Pasa a página quinta)

PORDS a toda prveba, se vende a buen precio. Informes en Tatter de José Domingo Machin, José Apronio, 3 - IEGUISE

offin letteric set

### Mañana se reunirá en Tenerife la Comienza la za-Ponencia de la Junta Regional Tabaquera

Para fijar precios de venta y épocas de distribución del tabaco

Mañana miércoles se de un segundo vocal re-Tenerife la Ponencia de la l el cultivo del tabaco en fijación de precios de venta de este producto y épocas más adecuadas para su distribución.

También en fecha próxima y por los miembros de la citada Junta Regional se procedetà a la elección

#### Visita del general-jefe de la Zona Aérea de Canarias

Fué director de la Escuela Superior del Aire

El pasado sábado llegó a nuestra ciudad, en avión esnecial, el general-jefe de la Zona Aérea de Canarias v Af ica Occidental Exemo Sr. don Francisco Mata Manzanedo.

El señor Mata Manzanedo, durante su estancia en Lanzarote, ha visitado e inspeccionado la s înstalaciones, servicios y dependencias del destacamento militer de Aviación y aeropuerto de Guacimeta.

El general Mata Manzanedo nació en Bürgos el dia 4 de junio de 1897. Formó parte como capitán observador de un avión «Ansaldo» en el primer viaje regilzado por la Aviación española al Exte a Africa, postario im-portantes servicios an Man-dor, Tetuany Larame, Mando como gapitá priloto una escuadrilla de aparatos Bresens un fricas escuadrilla de aparatos Bresens un fricas escuadrilla de aparatos procesas un fricas escuadrilla de aparatos escuadrilla de apara mo el de Director de la Fa-cuela Superior del Aire. Es-ta en posesión de la Cruz de segunda clase dei les Fuerzas aéreas venezolanak que le fué concedida recientemente.

Anteaver domingo, en el mismo avión, el senos Matei Manzanedo regreso, a Las Palmas. por las vervi.

reunirá en Santa Cruz de presentativo de los agricultores de esta provincia, Junta Regional Tabaquera de acuerdo con lo legislapara tratar de diferentes do últimamente a este resasuntos relacionados con pecto. Se espera, con muchas posibilidades de éxi-Canarias, principalmente to, que este nuevo cargo en lo que concierne a la recaiga sobre un agricultor de Lanzarote ya que en nuestra isla existen 83. que cultivan 268.000 kilogramos (300 Ha) y en Gran Canaria solo existen 2, que cultivan 2.000 kilos. en hectarea y media.

Con dicho fin hará mana viaje a Tenerife, por via aérea, el actual representante de los agricultores tabaqueros de la Provincia, don Leandro Fajardo Perdomo.

# fra del atún

Dias pasados entraron en puerto los vaporcitos «Punta Fariones». «Punta Jandia» y «Punta Tenefe», de la empresa local «Comercial Vigo», conduciendo en total unas cincuenta toneladas de atún, primera partida que se recibe en la presente zafra. Este tipo de pesca, que se efectúa en la vecina costa de Africa, no parece ser abundante este año por escasez de atunes en la zona de referencia.

\_erveza

TROPICAL

## Peregrinos de toda la isla honraron a Nuestra Señora de los Dolores en el Santuario de Mancha Blanca

Con extraordinaria | número de fieles. afluencia de peregrinos de todos los pueblos de Lanzarote, e incluso de la islita de la Graciosa, se han celebrado en el santuario da Mancha Blanca solemnísimos zultos en honor de Nuestra Señora de los Dolores, patrona de la is-

. Tanto la función religiosa como la oprocesión rera albergar a tan crecido artificiales.

También en la noche del viernes acudió a la ermita gran número de personas, para orar y cumplir pro-mesas ante la venerada imagen de la «Virgen de los Volcanes.

En la tarde del sabado tuvieron lugar en el pueblo de Tinajo diversos festejos de sabor popular; ensultaron brillantisimas, hatre los que destacó un ani-ciéndose el templo y sus mado paseo con música alrededores pequeños pa-con exhibición de fuegos

# LACATROPICAL

Acaba de lanzar al mercado ju nuevo tipo de cerveza NEGRA (tipo MUNICH), de excelente calidad, que está obteniendo gran aceptación.